

1年生（73回生）その2 5/10,24（火）

5月10日、24日の2回にわたり、1年生普通科におけるPA（総合的な探究の時間）内で職業調べ発表会を行いました。

1人1職種をA4用紙にレイアウト。大型連休中の課題として自宅で取り組みました。読みやすさと内容の深さを両立させるのには工夫が必要です。

1回目は各クラスでの活動。2分程度で簡潔にまとめ、班内発表をしました。その後、模造紙にすべて貼り付けて掲示し、他の班の調べた成果を共有しました。



2回目は中間考査明け。前回の模造紙制作物を掲示し、他クラスの作品を見学しました。同じ職種を調べても、調べた切り口が異なっていたり、目を引くレイアウトになっていたりと参考になることが盛りだくさん。



新しい職業が生み出されたり、同じ職業でも担う役割が変わったり、そんな変化の激しい時代に人々は生きています。社会を見つめる目をもつきっかけにできました。

追伸： PAとは、Populus Aetasの頭文字。Populus=ポプラ、人々。Aetas=時代、人生。ポプラに集う人々が、時代を見据えた人生を考える時間です。独自の名称と内容で長く北高で大切にされています。73回生から普通科と理数科の併設にともない、普通科のみでの実施となりました。ますますパワーアップしていく様子を隨時お知らせしていきます！